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B E S C H L U S S

aus der 5. Sitzung
der Stadtverordnetenversammlung

am Donnerstag, 25.11.2021

Öffentliche Sitzung
7. Antrag der CDU Fraktion betreffend Einreichung einer 

fraktionsübergreifenden Resolution an den MKK/Schuldezernat zur 
Verbesserung der sicheren Schülerbeförderung von Nidderau 
Erbstadt zur Albert-Schweitzer-Schule nach Heldenbergen

AT-39/2021

Herr Warlich erläutert den Antrag für die antragstellende Fraktion.

Herr Bailey stellt den folgenden Änderungsantrag:

Der Resolutionstext wird wie folgt neu gefasst. „Die Nidderauer 
Stadtverordnetenversammlung bittet den Magistrat, in eine der kommenden Sitzungen des 
Ausschusses für Umwelt, Jugend und Soziales einen
Vertreter der Kreisverkehrsgesellschaft (KVG) einzuladen. Die Kreisverkehrsgesellschaft 
betreibt zusammen mit dem Rhein-Main-Verkehrsverbund (RMV) die Schulbuslinien im Main-
Kinzig-Kreis unter der Verantwortung des Verkehrsdezernenten und Kreisbeigeordneten 
Winfried Ottmann (CDU).

In dieser Ausschusssitzung soll seitens der KVG die aktuelle Nidderauer 
Schulbussituation vorgestellt werden. Insbesondere soll der Blick auf die 
Schulbusbeförderung von Grundschülerinnen und Grundschüler innerhalb Nidderaus 
gerichtet werden. Die KVG soll die aktuellen Zahlen der innerhalb Nidderaus den Bus 
nutzenden Grundschülerinnen und Grundschüler sowie die Größe der vor Ort 
eingesetzten Busse darlegen. Ebenso soll sie erläutern, welche Anforderungen an eine 
sichere Beförderung der Schülerinnen und Schüler gestellt und welche Maßnahmen 
ergriffen werden, diese bei der Fahrt mit dem Bus zur Schule zu gewährleisten.

Es folgen weitere Wortmeldung von Herrn Warlich, Herrn Bürgermeister Bär und Herrn Huneke. 
Frau Abel stellt den Antrag zur Geschäftsordnung zur sofortigen Abstimmung.

Beschluss
Die Nidderauer Stadtverordnetenversammlung bittet den Magistrat, in eine der kommenden 
Sitzungen des Ausschusses für Umwelt, Jugend und Soziales einen
Vertreter der Kreisverkehrsgesellschaft (KVG) einzuladen. Die Kreisverkehrsgesellschaft betreibt 
zusammen mit dem Rhein-Main-Verkehrsverbund (RMV) die Schulbuslinien im Main-Kinzig-Kreis 
unter der Verantwortung des Verkehrsdezernenten und Kreisbeigeordneten Winfried Ottmann 
(CDU). In dieser Ausschusssitzung soll seitens der KVG die aktuelle Nidderauer Schulbussituation 
vorgestellt werden. Insbesondere soll der Blick auf die Schulbusbeförderung von 
Grundschülerinnen und Grundschüler innerhalb Nidderaus gerichtet werden. Die KVG soll die 
aktuellen Zahlen der innerhalb Nidderaus den Bus nutzenden Grundschülerinnen und 
Grundschüler sowie die Größe der vor Ort eingesetzten Busse darlegen. Ebenso soll sie erläutern, 
welche Anforderungen an eine sichere Beförderung der Schülerinnen und Schüler gestellt und 
welche Maßnahmen ergriffen werden, diese bei der Fahrt mit dem Bus zur Schule zu 
gewährleisten.
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Beratungsergebnis:
Abstimmungsergebnis zum Änderungsantrag
Ja-Stimmen: (34) SPD (11), Grüne (7), CDU (12), FWG (3), FDP (1) 
Nein-Stimmen: () SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0) 
Enthaltungen: () SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0) 

Damit wird dem Änderungsantrag, der weitergehend ist, zugestimmt.




